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BOLETIN OFICIAL LIGA VILLAMARIENSE DE FUTBOL Nº 3847- 497 

 

SESION ORDINARIA DEL CONSEJO DIRECTIVO 21/01/2021 

 

PRESIDENCIA A CARGO DEL SR. CLAUDIO MARTINEZ 

 

VICEPRESIDENCIA PRIMERA A CARGO DEL SR. RUBEN GIACHERO 

 

SECRETARIA GENERAL A CARGO DEL SR. JUAN CARLOS AMANTE 

 

TESORERÍA A CARGO DEL SR. SERGIO TARTAGLIA 

 

SECRETARÍA ADMINISTRATIVA  A CARGO DEL SR JUAN VILLAGRA 

 

CONSEJEROS PRESENTES Sr. Flavio Morre (Club Atl. Hipólito Yrigoyen) – Sr. José 

Barrionuevo (Club Atl. River Plate) – Sr. Daniel Bazán (Club Leandro N. Alem) – Sr. Sergio Tartaglia 

y Sr. Shilder Bosio (Club A. y B. Rivadavia) – Sr. Juan Amante (Club S. C. Colon) – Sr. Marcelo 

Bechero (Club Atl. Ticino) – Sr. Oscar Gattario y Gustavo Guzmán (Club A. y B. Unión Central) – 

Sr. Diego Conrero (Club D. y B. Silvio Pellico) – Sr. Daniel Bostico (Club Playosa S. C.)– Sr. 

Vincente Piva  y Sr. Roberto Piva (Club A. Unión Arroyo Algodón) – Sr. Julio Elhall (Club Dep. 

Universitario) - Sr. Raúl Almirón (Club Dep. San Lorenzo de Las Perdices) - Sr. Marcelo Castillo 

(Asociación Española de S. M.) – Sr. Jorge Carranza (Club Dep. Argentino) – Sr. Matías Gigli (Club 

Union Social) y Sr. Mayco Becco (Club Ricardo Gutiérrez).- 

 

CLUBES AUSENTES Club Atlético Alumni; Club Dep San Lorenzo de Las Playas; 9 de Julio; Los 

Zorros; y Club Juventud River Plate.- 

 

AUTORIDADES DE CLUBES PRESENTES Sr. Jorge Carranza (Club Dep. Argentino) – Sr. Juan 

Carlos Amante (Club S. C. Colón) - Sr. Oscar Gattario (Club A. y B. Unión Central) - Sr. José 

Barrionuevo (Club Atl. River Plate) – Sr. Daniel Bazán (Club Leandro N. Alem).- 

 

IZAMIENTO DE LA BANDERA Izamiento de Bandera a cargo del Sr. Don Claudio Martínez a la 

vez Presidente de la Liga Villamariense de Fútbol.-  

APROBACIÓN DE ACTA ANTERIOR Previa lectura fue aprobada sin modificaciones.- 

 

CORRESPONDENCIA 

 

RECIBIDO 

* Se da ingreso a la nota presentada por el Señor Lucas Martinetti, donde informa que se presentara 

como candidato a presidir la LVF en la próxima asamblea.- 

 

* Convocatoria a Asamblea: Con fecha de 20 de enero del 2021, la Liga Villamariense de Futbol 

convoca a Asamblea General Ordinaria para el día  19 de Febrero de 2021 a las 21 horas en el patio 

del Foot Ball Club y Bibilioteca Leandro N. Alem sito en calle Marcos Juárez 699 de la Ciudad de 

Villa Nueva, para cumplir con los protocolos por COVID-19, para tratar el siguiente Orden del Día: 

        

       1) Designar dos asambleístas para suscribir el acta de dicha asamblea.- 

        

       2) Tratamiento de Memoria, Balance e Informe Fiscalizador del Ejercicio 2019.- 

 

       3) Elección del presidente de la Liga Villamariense de Futbol.- 

 

      4) Elección de la Comisión Revisora de Cuentas, 3 miembros titulares y 2 suplentes por el periodo 

de 2 años.- 

 

     5) Elección del Tribunal de Penas, 5 miembros titulares y 2 suplentes, por el periodo de 2 años.- 
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     6) Lectura del acta anterior.- 

 

 

 

TEMÁTICAS DESARROLLADAS EN PLENARIO 

 

PRESIDENCIA 

 

 El Sr. Presidente de la Liga Villamariense de Fútbol (L.V.F.), Don Claudio Martínez, le 

informa a los delegados y/o presidentes de los clubes que la Asamblea General Ordinaria se 

realizara el Viernes 19 de Febrero de 2021 a las 21 horas en el patio del Foot Ball Club y 

Bibilioteca Leandro N. Alem, donde será publicado por tres días y se dará a conocerse en los 

distintos medios de la ciudad.- 

 El Sr. Presidente informo que el infante y las inferiores se jugarán los días sábados, donde los 

fichajes será a partir de los 8 años o sea categoría 2013.- 

 El Sr. Presidente explica a los consejeros del lugar donde se realizara la Asamblea, el motivo 

de la elección de dicho lugar, es porque en la Liga no se puede hacerse por ser un lugar cerrado 

y el IPJ propone realizarla en un lugar abierto porque somos más de 20 socios.- 

 El Sr. Presidente, comento que la fecha para presentar la participación de los clubes con sus 

respectivas categorías será el 7 de Febrero un mes antes de que comience la temporada, que 

será el 7 de Marzo.- 

 El Sr. Presidente, le consulto al Consejo sobre el ingreso del Club Ricardo Gutiérrez a la 

competencia y ningún club se opuso al ingreso de dicho club para poder jugar durante este 

año. El club Ricardo Gutiérrez vuelve a la liga después de 10 años y en su regreso solo lo hará 

por el momento con primera y segunda división (Reserva) quedando a sujeto al pedido de 

participación.- 

 El Sr. Presidente dijo con respecto al club de La Palestina solo se le cobrara el 50% de los 

trámites administrativos, por el transcurso del año 2021, como toda actitud tomada desde la 

LVF hacia los clubes que reingresan a la casa Madre.- 

 El Sr. Presidente explico que se respetará, sin tomarse represalia, si algún club decide no 

competir o no presentar algunas categorías en el próximo torneo.- 

 

 

 

TESORERÍA 

 

        * El Sr. Tesorero de la Liga Sergio Tartaglia, informa al Consejo Directivo, que cuatro clubes 

(Colon, Alem, Rivadavia y Unión (AA)) han adelantado el dinero para poder realizar la asamblea, y 

que la forma de devolución será con el ingreso de las cuotas del mes de Marzo.- 

 

       * El Sr. Tesorero también dijo que el pedido de convocatoria para la Asamblea será publicado 

por el Boletín Oficial de la LVF, como así también  en los distintos medios gráficos como radiales de 

la ciudad.- 

 

        * El Sr. tesorero expuso sobre los robos que sufrió la Liga años anteriores, donde exclamo que 

se hizo todas las denuncias pertinentes y que nunca tuvimos ninguna respuesta favorable a los hechos 

acontecidos.- 

 

 

TRATAMIENTO EN PLENARIO 

 

 El Sr. Delegado del Club Ricardo Gutiérrez, Mayco Becco comento que el RG como es 

conocido empezó a trabajar para volver a jugar en la LVF desde que se abandonó la actividad 

futbolística, donde explico también que somos una comisión muy joven y que todos 

pertenecemos a la localidad, por ahora solo pedimos ingresar con Primera y Reserva y que 

dentro de los 2 años se pueda hacerse con inferiores.- 
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 El  Sr. Presidente y Delegado del Club Unión Central Oscar Gattario, propuso hacer una 

moción para que la Asamblea General Ordinaria salga de la aprobación del Consejo 

Directivo.- 

 La mayoría de los consejeros decidieron apelar a la solidaridad de cada club a la hora de los 

pases de los futbolistas. En el caso de los jugadores la intención de la LVF es no volver a 

cobrar aquellos pases que se renueven siempre y cuando exista acuerdo entre las partes 

involucradas (mismos clubes, mismo jugador).- 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

PRÓXIMA SESIÓN ORDINARIA: Miércoles 27 de Enero a las 21.30 en la sede del Club Leandro N. Alem 

 

EL PRESENTE ES COMUNICADO OFICIAL DE LA LIGA VILLAMARIENSE DE FÚTBOL 


